



Crece economía Guanajuatense

Guanajuato presenta elevados niveles de crecimiento en su economía, destacó la agencia calificadora Fitch Ratings.

La agencia ratificó las calificaciones positivas al Estado de Guanajuato: **AA+(mex)** en escala nacional y en **BBB+** en escala global en moneda local, con perspectiva estable.

Como factores clave de la calificación, la agencia señaló, a través de su portal de Internet, que “la calificación de Guanajuato refleja su desempeño financiero sólido, niveles de endeudamiento bajo y sostenibilidad alta”.

“También contempla su política fiscal, el dinamismo en la economía local, liquidez fuerte y el riesgo bajo de una contingencia relacionada con pensiones, ya que están cubiertas a largo plazo.”

En materia de deuda pública, se resalta que Guanajuato presenta un nivel de endeudamiento bajo y sostenibilidad alta gracias a su política conservadora de endeudamiento. El desempeño financiero se define como fuerte, con tendencia estable.

Asimismo, se señala que el gasto operacional presentó un crecimiento importante en 2017, debido a mayores recursos destinados a seguridad, educación y salud, así como a gastos estatales más altos que compensaron la disminución de recursos federales.

La fortaleza financiera del Estado se ha reflejado en su nivel de inversión, el que ha superado los 5,000 millones de pesos en los últimos años. El programa de inversión está enfocado en infraestructura social, siendo los rubros de educación y salud los que presentan mayores niveles de inversión.

En materia de pensiones, Guanajuato tiene una posición favorable con respecto a otros estados mexicanos.

Con la ratificación de dichas calificaciones, la entidad consolida su compromiso para mantener y entregar finanzas públicas sanas.

La agencia publicó dichos resultados en su portal de Internet: <https://www.fitchratings.com/site/mexico>